

Mgr W.-H. Elder, archevêque de Cincinnati

Né à Baltimore en 1819 ; ordonné prêtre en 1846, après avoir suivi les cours de la Propagande ; évêque de Natchez en 1857 ; coadjuteur en 1880 de l'archevêque de Cincinnati, auquel il succéda en 1883.

L'archidiocèse de Cincinnati a été érigée en 1821, et Mgr Elder, est le troisième titulaire. Le premier fut Mgr E. Fenwick, décédé en 1832 ; et le second a été Mgr Purcell, décédé en 1883. Ce diocèse compte 149 prêtres séculiers, 90 réguliers, 195 églises, 35 chapelles, et environ 200,000 catholiques.

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Standon, le 10 ; à Saint-Alban, le 11 ; à Notre-Dame du Portage, le 13 ; au Mont-Carmel, le 14 ; à l'Hôtel-Dieu de Québec, le 15.—Deux religieuses de l'Hôpital-Général de Québec doivent partir vers la mi-juillet pour Natal, Afrique, où l'on vient de fonder une maison du même genre.—Nous recommandons aux prières de nos lecteurs, Madame Esther Gosselin, veuve de M. J.-B. Blouin, décédée à Saint-Jean, I. O., le 27 juin, à l'âge de 79½ ans. Elle était la mère de M. l'abbé J.-B. Blouin, ancien curé.—Mgr Taché vient de publier, à l'adresse de M. Tarte, une lettre ouverte qui contredit tout ce que ce dernier a dit dernièrement à propos de la question des écoles de Manitoba.

Rome.—Outre les deux nouveaux cardinaux français créés au dernier consistoire, on compte encore les suivants :

Mgr Joseph-Marie Granniello, des Clercs Réguliers de Saint-Paul (Barnabites), né le 8 février 1834.—Mgr Laurent Schlauch, évêque de Groswardein, né le 27 mars 1824.—Mgr Joseph Sarto, évêque de Mantoue, né le 2 juin 1825.

Le Sacré Collège se compose maintenant de 65 membres, dont 36 italiens et 29 étrangers.

Le nombre des étrangers se décompose de la manière suivante : 7 Français, 5 Austro-Hongrois, 5 Allemands, 4 Espagnols, 2 Portugais, 1 Américain, 1 Canadien-Français, 1 Hongrois, 1 Belge, 1 Australien et 1 Hollandais.

France.—Mgr Couillé, évêque d'Orléans, est nommé archevêque de Lyon ; Mgr Labouré, évêque de Mans, est nommé archevêque de Rennes, et Mgr Hautin, évêque d'Evreux, est nommé archevêque de Chambéry.